
新中学校校舎・特別教棟への意見抜粋

新中学校校舎への要望

特別教棟への要望

（各先生方から）

・廊下が広く使えるといい。

・ガラス張りで生徒の様子が見えるようになるといい。

・教科の部屋があるといい。

・北部は学年指導室が使いやすい。

・保健室は１階にしてほしい。温水が出るといい。

（グラウンド、体育館との距離、救急車の動線）

・不登校や特別支援の子がそっと入れる場所があるといい。

・個別の部屋、カウンセリングルーム、クールダウンする部屋が必要。

・思い出ルームがあるといい（各中学校の思い出の物）

・職員室と事務室は同じ場所がいい。

・教員の休憩スペースがあるといい。

・階ごとに壁にテープの本数で区別するとどうか。

・プロジェクターの設置、インターネットをブラックリスト方式にしてほ

しい。

（昨年度の施設整備部会から）

・会議室があるといい。（ジオアリーナの会議室、勝高の会議室も利用可）

・教室の間仕切りをはずし、廊下も含めて広く使えるといい。（ミニ集会）

・ＺＥＢ化が可視化できるといい。（生徒の探究的な学びに生かす）

・廊下の壁にプロジェクターを投影して学ぶ空間ができるといい。

・多目的室は集会・部活動にも利用できるといい。

・トイレの数がどの階にも複数必要、女子トイレも必要ではないか。

・普通教室についてコロナ禍を経ての広さに対応する必要はないのか。

・特別支援教室は、可動間仕切りで教室を区切って使えるように考えている。

資料１

令和５年６月２９日

第１回施設整備部会

（昨年度の施設整備部会から）

・中学校は学年集会をするのでホールが必要で壁を抜いたりできると正方

形の部屋をどこかに作ることができるのではないか。

・音楽室は一つはグランドピアノを置いて、一つは電子楽器等という部屋

にして、中高こだわらずに機能によって使い分けるやり方もいいのでは

ないか。

・吹奏楽練習室は中学生の方が人数が多いので教室が広い方がいい。

・恐竜関係の勉強もできるようにするとどうか。

・備品等倉庫が必要。


